



CETAPE, 18 DE DICIEMBRE DE 1955

#### MILAGROS DE HOY

### Cristo visita al Papa

Como lo hemos prometido, traemos hoy algunos nuevos detalles de este singular acontecimiento que algún periódico llamó: «La noticia más sensacional del siglo».

El gran respeto y veneración que en el mundo actual inspira la ascética persona de Pío XII hace que se reciba con gozosa avidez el más insignificante detalle.

Por ejemplo, que el Santo Padre se sintió muy contrariado cuando se enteró que se había divulgado la noticia.

Sábase ya ciertamente que esta divina aparición del Señor ocurrió en la noche del 1 al 2 de diciembre del pasado año de 1954.

Uno de los personajes que supo de labios del mismo Pío XII este prodigio fué monseñor Dell'Acqua, que lleva con monseñor Tardini el peso de la Secretaría de Estado del Vaticano. Monseñor Dell'Acqua al ir a saludar al Papa en la mañana del 2 de diciembre oyó de labios del propio Pontífice esta confidencia; tomó entonces unos apuntes y esto se lee en ellos: «A las nueve de la mañana entró en la habitación del Padre Santo. Apenas me había arrodillado para dar el saludo matinal a Pío XII, cuando en seguida oí por toda respuesta que el Padre Santo exclamaba: *Esta mañana he visto al Señor*, y añadió luego que el día anterior había sentido una voz clarísima que distintamente le anunciaba que tendría una visión.»

Hemos de advertir que aunque estas notas están tomadas de unos apuntes de monseñor Dell'Acqua, no fué él, sin embargo, quien tuvo la primera afectuosa indiscreción. Por el contrario, las notas que él tomó

y que después sometió a la aprobación del Papa fueron encerradas en un sobre sellado y lacrado con esta indicación en el exterior: *Para abrirse después de mi muerte*. Sólo después de haberse divulgado el suceso por otro conducto se han conocido estos apuntes.

Seguimos, sin embargo, sin satisfacer por entero nuestra filial curiosidad, que desearía saber si Nuestro Señor habló al Papa y en caso afirmativo qué le diría. Esperamos que tal vez algún día lo sepamos, y mientras tanto alabemos al Señor, que con tanta predilección trata a Su Vicario en la tierra y a la Santa Iglesia Católica.

### Obra urgente

#### ¿QUE HAY DEL PISO?

me preguntan muchos, refiriéndose, desde luego, al de la Parroquia.

Y con ello demuestran el indudable interés que está despertando y el cariño con que se va recibiendo la idea.

Es muy natural que así sea, por poco cariño que se guarde al pueblo o por poca fe que uno tenga, dada la evidente necesidad de la obra.

#### ME PREGUNTAN

otros cómo se puede contribuir. Y esto ya es más práctico y hasta más sincero. Porque obras son amores... Pero tal vez sea correr demasiado...

#### CON EL BUEN DESEO

de que esta obra sea cosa de todos, son varias las soluciones que hay preparadas para el caso: desde el más sencillo donativo suelto hasta el de una loseta, o un metro, o varios metros cuadrados; desde el ofrecimiento de material o transporte hasta el de un día de jornal o de sueldo...

#### ESTA VARIEDAD

de soluciones tiene la ventaja de no estorbar la marcha de la obra, una vez empezada, ni cerrar la cooperación de quien tenga buena voluntad, por pobre que sea.

Que cada uno vaya echando sus cuentas y viendo la manera de ayudar más y mejor.

Con la más sincera, cordial y efusiva felicitación de Pascuas, la Parroquia y sus sacerdotes desean a todos que el Santísimo Niño Jesús llene sus corazones de mil bendiciones y gracias.

Que la paz que los ángeles cantaron en la noche de Belén llene todos los días del nuevo año.

## Vida parroquial

MES DE DICIEMBRE

**Bautizos.** — Victoria, Ricarda y Teresa Agudo Villaseca, hijas de Enrique y Angela (en Madrid); Julio Herrero Bállega, de Jesús y Joaquina; Concepción Hernández Blanco, de Manuel y Luisa; Pilar Romero García, de Crescencio y Julia; Concepción González del Horno, de Julia y Concepción; Angeles Díaz Cabañas, de Germán y Misericordia; Angeles Cifuentes Serrano, de Valentín y Angeles; Daniel Salcedo Fernández, de Daniel y Brígida; Alicia Utiel Fernández, de Fortunato y Angeles; Amparo Gómez González, de Antonio y Vicenta.

**Defunciones.**—Magdalena Salguero (párvulo), Pedro Martín García, Romualdo Alba Palacios.

**Bodas.**—Como en este tiempo de Adviento están cerradas las velaciones, se pondrán después que se hayan velado; nótese que las velaciones ya se abren el 26 de los corrientes.

\* \* \*

Con la solemnidad que ya es clásica, se ha celebrado la solemne novena y la fiesta de la Purísima Concepción, asistiendo un extraordinario número de fieles a todos los actos.

Merece especial mención la numerosísima comunión que sigue siendo, con mucho, la más grande de todo el año después de la del Jueves Santo.

En la procesión de la tarde llamó la atención grandemente la carroza en que iba la imagen de la Inmaculada, adornada con toda esplendidez.

Fueron muchas las casas que adornaron sus fachadas con luces y colgaduras, no pocas con visible gusto y acierto. Que la Virgen premie a todos lo que por Ella, sin duda, han hecho.

\* \* \*

El día 10 terminaron en la Parroquia las misas gregorianas que se venían celebrando por don Nicolás Torres (q. e. p. d.).

En este mes se han celebrado funerales por Cándida López y por Romualdo Alba Palacio, y aniversarios por Ricarda Polo, María Ibáñez y Ricardo Rodríguez; y además, como es costumbre, las correspondientes a cada uno de los fallecidos en nuestra villa.

\* \* \*

El «Nacimiento» de la Parroquia se ha montado este año en un local cedido amablemente y con el mayor desinterés por nuestro feligrés don José Cervera en la calle de Ricardo de la Vega, núm. 11, esquina a la calle de la Magdalena. No dejéis de visitarlo.

\* \* \*

A falta solamente de un pequeño detalle de cerrajería, podemos anunciar a nuestros

lectores que se han terminado las obras de la capilla de La Alhóndiga en su segunda etapa.

Y ésta nos parece la oportunidad para agradecer al ilustrísimo Ayuntamiento de nuestra villa su donativo de diez mil pesetas para esta obra, gracias al cual han podido terminarse con más rapidez.

Faltan para otra tercera etapa el correspondiente mobiliario (bancos, confesonario, púlpito, ornamentos, imágenes, etc.).

Aunque de todo esto pensamos ocuparnos más adelante, queremos, sin embargo, anticipar hoy, *para evitar gastos inútiles*, que si alguien piensa en alguna de éstas, es conveniente se ponga antes al habla con el señor Cura. De hacer las cosas, hacerlas bien, ¿no os parece?

\* \* \*

En el próximo febrero, ya lo hemos anunciado, tendremos en Getafe la Santa Visita Pastoral.

Si hoy volvemos a repetirlo es para que esta noticia tan interesante se vaya divulgando más y más; no sea que después, por ignorancia, haya quien no se aproveche de ella.

Interesa no sólo a los niños, sino también a las personas mayores, especialmente a aquellos que aún no han recibido el santo sacramento de la Confirmación.

En el ¡LUCEAT! de enero vendrán indicaciones más concretas para las personas mayores que hayan de confirmarse.

\* \* \*

En la mañana de ayer, sábado día 17, recibió el orden del Diaconado nuestro vecino don Emilio Urias Muñoz, a quien de todo corazón felicitamos.

\* \* \*

Por falta de espacio no pudo ir en números anteriores el resultado del Domund en Getafe este año.

Es éste:

### Escuelas N. de Niños

#### Grupo Barrilero:

Primer grado .....	25,35
Segundo grado .....	13,35
Tercer grado .....	51,95

#### Grupo San José de Calasanz:

Primer grado .....	3,45
Segundo grado .....	13,00
Tercer grado .....	24,00

### Escuelas N. de Niñas

De doña Concha Alvarez .....	50,00
De doña Aurelia Gómez .....	70,00
De doña Felisa Hervás .....	50,00
De doña Luisa González .....	41,50

### Escuelas N. de Párvulos

De doña Teresa Granja .....	45,00
De doña Aurea Barrasa .....	45,10

Colegio de doña Ascensión Díez.	800,00
Id. id. de doña Carmen Benavente.	77,30
Íltmo. Ayuntamiento .....	100,00
Un donativo particular (en duros) .....	730,00
Recogido con las huchas .....	5.917,50
Idem en la sesión de cine .....	2.502,00
Colectas de la Parroquia .....	2.906,15
<i>Suma total</i> .....	13.465,75

## Secretariado de Caridad

Ya va muy avanzada la Campaña de Navidad de este año; se pueden, por lo tanto, adelantar algunas impresiones.

Sea la primera la del número excesivamente crecido de solicitudes de cena; se hará cuanto se pueda y en proporción a las ayudas que se reciban, pero bien hubiera estado que más de uno sacrificara un poco su deseo en atención a la mayor necesidad de los demás y no nos hicieran pasar el mal rato de darles una negativa.

Por último, un ruego muy encarecido a cuantos quieran ayudarnos con sus donativos, y es que lo hagan cuanto antes.

Que Dios premie con creces a todos cuantos de alguna manera colaboran en este Secretariado Parroquial de Caridad.

## ¡A misa del Gallo!

Y esto quiere ser una insistente invitación a todos los que se tengan por cristianos, porque si hemos de hablar sinceramente, no conocemos mejor manera de celebrar la Nochebuena que ésta.

Que una familia cristiana limite su fiesta de Nochebuena a una cena mejor y a un poco de ruido más es cosa que no nos cabe en la cabeza; que oigan tocar las campanas y no acudan a su alegre tañido...

Sí, ¡a misa del Gallo todos!

Pero por celebrar esta misa aquel momento en que vino al mundo el Hijo de Dios hecho hombre, ésta ha de oírse con más devoción, amor y respeto que ninguna otra, y para ello no estarán de más algunas advertencias:

*Que en la iglesia sólo pueden entrar los que van como Dios manda:* con la cara limpia y bien despejada...

*que allí sólo hacen falta misales o rosarios..., pero nunca botellas (aunque sean vacías), panderetas ni otros instrumentos por el estilo.* O ellos o sus instrumentos estorban esa noche;

*que las mujeres han de llevar cada una su velo de misa;* no el pañuelo de aseo (que no es para la cabeza), ni el pañuelo chillón del teatro o del baile (que no es propio de

la iglesia). Esas noches no se dejará pasar a dos bajo un solo velo;

*que los que hayan de comulgar no echen en olvido el tiempo de un ayuno respetuoso; que al Evangelio se cerrarán las puertas de la calle;* así el resto de la misa estaremos ya despreocupados de todo y dedicados a los grandes misterios.

*Tengan presente esta última advertencia muchas personas piadosas, que llevan el reloj algo atrasado.*

Que al final se dará a adorar al Niño Jesús; marcharse sin antes dar a este Santísimo Niño el más sincero beso de gratitud no está nada bien.

Esto es bueno para el decoro del Señor, pero también para nosotros, y demuestra la buena educación.

*Por supuesto, todo esto se ha de observar puntualmente también en la misa de Nochevieja, cuyas indicaciones van en Cultos y avisos.*

## ESPIGANDO

### Lo que he leído

«En el banquete oficial dado en la Casa Blanca (que es la residencia oficial del Presidente de los Estados Unidos) cuando la visita del político italiano Scelba, observé éste que el presidente Eisenhower y todos los ministros presentes, empezando por Foster Dulles, invocaron a Dios y se santiguaron antes y después del banquete. Lo mismo pudo notar en otro banquete, en el que participaban más de dos mil comensales, donde ni uno empezó sin haber hecho antes la señal de la cruz.»

*Por lo visto en los Estados Unidos están todavía muy atrasados ¡Mira tu ponerte a rezar en las comidas!... ¡Con lo antiguo que es eso!...*

### ¡UN AGUINALDO!

Un pobrecito que se pasa su vida llevando luz y amor de Dios a todos los que con él se tratan llama hoy a vuestra puerta pidiéndoos un aguinaldo, aunque sea pequeño. Ya os digo, es pobre; no tiene rentas y si es verdad que a veces pudiera ganar algunas perrillas, también lo es que renuncia a esas posibles ganancias para dedicarse más a vosotros y para tener también más digna libertad.

Estos días repartiréis muchos aguinados, pues guardad alguno de ellos para este pobrecito que hoy os lo pide. ¡Un aguinaldo para ¡LUCEAT!, que vive de las ayudas de sus buenos lectores! ¡Por amor del Niño Jesús!

El Ayuntamiento de Madrid ha quitado el nombre de Lista a esa calle para darle otro— que no es precisamente el de un fraile—, Don Alberta Lista Aragón era un sacerdote sevillano del siglo pasado (1775-1848), excelente poeta, maestro de poetas; suya es la hermosa oda «La crucifixión de Jesús».

*Y luego dicen que ahora mandan los curas...*

«En Lafayette (Estados Unidos) una catequista, por disposición de su Párroco, enseña la doctrina a niños negros y blancos simultáneamente, por ello es maltratada, por lo cual el señor Obispo excomulga a esos racistas.»

«En Jesuit Bend, Luisiana (Estados Unidos) un grupo se niega a aceptar los servicios de un sacerdote negro, y el Arzobispo de Nueva Orleans cierra aquellas iglesias y las pone en entredicho por ese anticristiano racismo.»

*Y después habrá todavía quien diga que la Iglesia no ayuda y defiende a los débiles. O es ignorancia o mala fe... o las dos cosas.*

«Paris, 10.—Entre los casos más notables y ejemplares de familias numerosas en Francia, ha alcanzado publicidad estos días la familia Dalle, de Prinsuejols; al ordenarse sacerdote el menor de quince hermanos, en la capilla de un convento de Marvejols, donde profesó una de las hermanas del nuevo sacerdote que será su madrina.

Otra de las hermanas es también religiosa, y entre los varones, dos son hermanos de las Escuelas Cristianas y tres sacerdotes, uno de ellos profesor en Lima. Del resto de la familia, seis están casados y sólo uno permanece soltero.»

*Estos casos no se ven, desde luego, cuando hay gusano... entonces en lugar de muchos hijos hay mucho lujo, mucha diversión y ¡mucho vicio!*

«Un matrimonio cuyos apellidos no han sido revelados, han ingresado en la vida religiosa, ella, en el convento de carmelitas descalzas de Santa Teresa, de Huesca, y él, en la Cartuja, de Zaragoza. Pertenecen a conocidas familias de Zaragoza, hace varios años que se han casado, no han tenido descendencia y cuentan treinta y dos y treinta y seis años.»



*Santa Misa.*—Días laborables, a las siete, ocho y nueve.

*Días festivos de la Iglesia:* a las seis y media, ocho y media, diez y cuarto y doce.

En La Alhóndiga, todos los días de fiesta de la Iglesia hay misa a las nueve y media.

Todas las tardes, a las siete, en la Parroquia, Ejercicio Eucarístico y Santo Rosario.

Día 18. Domingo.—Por la tarde, función eucarística de Minerva, con procesión por el interior de la iglesia. Hoy empieza el Ejercicio de las Jornadas de la Virgen a Belén.

Día 24. Nochebuena.—Misa del Gallo, a las doce de la noche. Al final, adoración del Santísimo Niño Jesús. (Es conveniente leer lo que dice «A Misa del Gallo».)

Día 25. El Nacimiento del Señor.—Misas a las ocho y media, diez y cuarto y doce, con adoración del Niño Jesús en cada una de ellas. Hoy no hay misa de seis y media. Por la tarde, a las siete, empezará el solemne octavario al Santísimo Niño Jesús.

Día 31. Nochevieja.—La Adoración Nocturna empezará a las once de la noche su bellissimo e impresionante ejercicio de fin de año, al que tú has de procurar no faltar. Los fieles pueden entrar hasta las doce menos cuarto. A las doce dadas, la Santa Misa, en la que se puede comulgar. (Léase en otro sitio de esta Hoja lo que dice «A Misa del Gallo».)

Día 1 de enero. La Circuncisión de Jesús. Misas a las ocho y media, diez y cuarto y doce. Hoy tampoco hay misa de seis y media.

Día 6. La Adoración de los Magos.—Fiesta de precepto; hay obligación de oír misa entera. Misas a las seis y media, ocho y media, diez y cuarto y doce. Hoy es primer viernes.

*Santa Bula.*—Ya ha empezado a regir la de este año. Se despacha todos los días en la Parroquia, por la mañana, y por la tarde, a las horas de los cultos. También se puede sacar en casa del señor Cura (Madrid, 18).

*Despacho parroquial.*—Para facilitar a los feligreses toda clase de asuntos o consultas, así como para bautizos y matrimonios, el señor Cura está a la disposición de todos en la Parroquia, por las mañanas, de siete a nueve y media, por la tarde, de seis a siete. Los domingos, toda la mañana, desde las seis hasta las doce.

*Coadjutor de semana.*—Del 18 al 25 don Rafael Fuentes, en calle Argentina, número 4, piso principal. Del 25 al 1, don Francisco de la Flor, en Lisboa, 8, principal.

Gráficas Yagües.—Madrid